

Kegeln: TuS kommt langsam in Tritt

GEROLSHHEIM. Kegel-Zweitligist TuS Gerolsheim hat in der Vorbereitung auf die neue Saison beim Zweitligisten SKC Mehlingen 5681:5576 gewonnen und eine ansprechende Leistung gezeigt. Topergebnisse spielten Jürgen Staab (983) und Dieter Staab (981). Ebenfalls gut unterwegs war André Maul (952). Bei Uwe Köhler (936), Christian Mattern (927) und Timo Nickel (902) ist noch Luft nach oben. Noch nicht ganz zufrieden war Teamsprecher Alain Karsai nach dem 5294:5121 von Regionalligist TuS Gerolsheim II gegen die TSG Haßloch. Nach dem Startpaar Jürgen Dämgen (849) und Markus Biebinger (892) lag der TuS noch zurück. Gerhard Bernatz (925) und die Kombination Martin Rinnert/Roland Walther (446/430) sorgten für die Vorentscheidung. Den Erfolg vollendeten Hans-Jürgen-Basler (889) und Alain Karsai (863). (edk)